

Ressort: Technik

## Google-Computer AlphaGo siegt erneut gegen Go-Genie Lee Sedol

Seoul, 12.03.2016, 09:38 Uhr

**GDN** - Der Google-Computer AlphaGo hat auch die dritte Go-Partie gegen Lee Sedol gewonnen, der als weltbesten Spieler des Brettspiels gilt. Der Computer hatte bereits die beiden vorherigen Partien gegen Lee für sich entschieden.

Go ist ein aus Asien stammendes Brettspiel, das noch komplizierter als Schach ist und für die künstliche Intelligenz als besonders schwer zu knacken gilt. Insgesamt treten AlphaGo und Lee in fünf Partien gegeneinander an: Die nächste Partie findet am Sonntag statt, das letzte Spiel am kommenden Dienstag. AlphaGo wurde vom britischen Startup DeepMind entwickelt, das von Google im Jahr 2014 gekauft wurde. Der Computer setzt auf eine Kombination aus neuronalen Netzen und maschinellem Lernen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-69318/google-computer-alphago-siegt-erneut-gegen-go-genie-lee-sedol.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)